

Förderverein übergibt Wetterschutzjacken

Ein „Geschenk“ für die gesamte Mannschaft

Zu Beginn des Monats konnte der Löschzug Cronenberg eine große Spende vom Förderverein der Freiwilligen Feuerwehr Cronenberg entgegennehmen.

Die Vorstandsmitglieder Heidi Oertel und Bernd Sopp überreichten Löschzugführer Dirk Jacobs sowie dem Leiter des Arbeitskreises Technik Holger Laubert einen vollständigen Satz Wetterschutzjacken für die gesamte Mannschaft. Zwar ist die von der Stadt bereits gestellte Brandschutzüberbekleidung hervorragend für die Innenbrandbekämpfung geeignet. Im regnerischen oder auch schneeträchtigen Umfeld hat sie jedoch deutlich Nachteile, zumal bei Durchnässung auch die Schutzwirkung im Brandeinsatz geschwächt ist. Deshalb gab es nun für alle Kameradinnen und Kameraden diese Schutzjacke „Modell Wuppertal“, die zudem noch über ein Wärmefutter verfügt. Mit der hervorragenden Reflexwirkung erfüllt sie außerdem alle Anforderungen zur Sichtbarkeit im Straßenverkehr.



Vollfinanziert wurden die Jacken als zweckgebundene Spende von der Stadtsparkasse Wuppertal. Der Förderverein spricht an dieser Stelle seinen herzlichen Dank aus. (Foto: Freiwillige Feuerwehr Cronenberg)